

## 鏡野町少年少女ソフトバレー ボール送別大会(3月4日)

鏡野町文化スポーツセンターで、スポーツ少年団ソフトバレーボール連絡協議会主催による送別大会が開催されました。

今年度3回目で最後となるこの大会に、町内各小学校から32チーム141人の児童が参加し、学年別に8コートで予選リーグを行い、それぞれ勝ち上がったチームで決勝トーナメントを行いました。

1年間の厳しい練習を積んできた選手たちは、去年に比べ一回り体も成長し、技術も数段向上しており、高学年では激しいラリーが続き、手に汗握る好試合が繰り広げられました。また、低・中学年の部でも、今までの大会では中々入らなかったサーブも簡単にに入るようになり、相手コートにレシーブで返す場面も多く見られました。

保護者も子供たちの成長ぶりに応援する力が入り、大きな声援をおくっていました。

6年生の41名にとってこれが最後の交歓大会でしたが、今までの出来事を思い起こしながら、精一杯の力を出し切り、充実感に満ち溢れています。



## 富地区文化祭(2月15日)

富地域福祉センターで富地区文化祭が開かれました。

展示の部では、学習グループを始め、保育園から小中学校の児童生徒の作品422点の力作が展示され、午後からの舞台発表では、学習グループの皆さんによる真剣なステージ発表が繰り広げられました。



## 記録BOX

### ◆第4回鏡野町民ソフトバレーボール 交流大会

2/25 鏡野町文化スポーツセンター  
○男子の部

優勝 J・B  
準優勝 富クラブ  
第3位 プチトマト

○女子の部

優勝 さる  
準優勝 ほわいとベリー  
第3位 芳野スマイル

### ◆鏡野町少年少女ソフトバレー ボール送別大会

3/4 鏡野町文化スポーツセンター  
○低学年の部

優勝 大野G  
準優勝 香南G  
第3位 奥津ブラック

○中学年の部

優勝 南バボちゃんず  
準優勝 奥津スマイル4  
第3位 大野F

## みずの郷奥津湖フェスタ (3月17日~19日)

奥津湖総合案内所「みずの郷奥津湖」がオープン2周年を迎え、「みずの郷奥津湖フェスタ」が開催されました。

期間中は3日間にわたり餅投げが行われ、10,000個のお祝いもちやお菓子がふるまわれました。また、お祭り屋台村では特産品を買い求める来場者で賑わいました。

会場入口には早咲きの桜や桃の花が飾られ、少し早く春の訪れを感じました。

